DAS FÄNGT JA GUT AN

Stofftaschen für Bezirkshauptort

BG-Schüler wollen Bewusstsein für Nachhaltigkeit und Umwelt fördern.

Tamsweg. Im Rahmen des Projektes "Jugendgemeindevertretung", das die Marktgemeinde Tamsweg im Juni 2019 mit dem BG Tamsweg initiierte, wurde nun von den Schülern der 6a das Layout für "Tamsweg - Stofftaschen" gestaltet. Als Siegerprojekt wurde vom zuständigen Ausschuss das Layout "Tamsweg – unser Weg" der Schüler Paul Schoklitsch, Moritz Oberegger und Moritz Steinwender ausgewählt.

5000 Taschen wurden produziert

Bürgermeister Georg Gappmayer dazu: "Es soll damit das Bewusstsein für Nachhaltigkeit und Umwelt gefördert sowie ein wirksamer Beitrag zu Abfallvermeidung geleistet werden." Am Freitag, 25. Juni, ab 10 Uhr werden die Stofftaschen der Bevölkerung am Marktplatz präsentiert und von den Schülern verteilt. Weiters sind die Taschen dann



Im Bild Paul Schoklitsch, Moritz Oberegger und Moritz Steinwender.

auch im Rathaus, Bürgerservice und der Marktgemeinde erhältlich. "Jeder Tamsweger Haushalt kann sich dort eine Tasche kostenlos abholen, jede weitere kostet 2,50 Euro. Der Erlös wird dann von der Marktgemeinde einem karitativen Zweck gespendet." Insgesamt wurden 5000 Taschen produziert.